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O deputado federal Bernardo Santana de Vasconcellos (PR-MG)
ocupou a tribuna do Plenário para falar da sua preocupação com
o não pagamento das emendas parlamentares e cobrou respeito
aos municípios. “É com muita preocupação que vemos essa
situação de verdadeira penúria e de não pagamento. Um calote
injustificável que nossos municípios recebem em torno dessas
emendas, sem as quais é impossível nos grotões, seja de Minas,
seja de qualquer estado da Federação, manter condição digna

de vida”, ressaltou. Bernardo Santana (foto) lembrou que as emendas estão constitucio
previstas e disse que é preciso parar de tratar o assunto como se fosse um tabu. “Tab
calote, e calote é ao que temos assistido, infelizmente”, afirmou. “Pelo carinho que tenho por
este Governo e pelo desejo que tenho de que ele dê certo e alcance bons índices — por
é apenas de Ibope que se fará a Presidenta, mas da capilaridade que sai desta Casa —,
lembro mais uma vez à Casa Civil que é preciso respeitar o Parlamento, que é preciso 
as pessoas que nos elegeram para representá-las, que é preciso respeitar a representa
que se dá dentro desta Câmara”, ressaltou o parlamentar.
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